



Der Erlös des Weihnachtsmarktes in Guttet-Feschel geht an Alterswohnung Sunnuschi in Guttet-Feschel.
Quelle: zvg (Archivbild)

[Guttet-Feschel](#)

Spende an Alterswohnung Sunnuschi

Am diesjährigen Weihnachtsmarkt in Guttet-Feschel nahmen die Organisatoren einen Erlös von 3500 Franken ein. Diesen Betrag stiften sie nun einer wohltätigen Einrichtung.

[pomona.media-Redaktion](#)



Im letzten Jahr fiel der traditionelle Weihnachtsmarkt in Guttet-Feschel pandemiebedingt aus. Umso mehr freute sich die IG Wiähnachtsmärt am 27. und 28. November Gross und Klein bei vorweihnachtlicher Atmosphäre begrüßen zu dürfen. «Der von der Bevölkerung geschätzte Anlass wird immer breit unterstützt», schreiben die Verantwortlichen in einer Mitteilung.

Der Erlös kommt nun einer gemeinnützigen Organisation zugute. Dieses Jahr kann sich die Alterswohnung Sunnuschi in Guttet-Feschel über 3500 Franken freuen.

Publiziert am 21.12.2021, 11:21 /ip

